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【万隆讯】日前,印华百家
姓协会西爪哇分会会长何学
祥率领、副会长饶树生、执行
主席陈春富、秘书叶桂香、理
监事陈应尚、许可加、倪尤莉
博士、崔没被博士、徐任炜、林
永昌等，以及茂物市(Bogor)、
茂物县(kab.Bogor)、德博 (De-
pok)、展玉 (Cianjur)、本哲/芝
巴纳斯 (puncak/Cipanas)、双
木丹 (Sumedang)、苏加巫眉
(Sukabumi)、万 隆 市 (Band-
ung)、万隆县(kab.Bandung) 等
约120位分会理监事同仁远
赴雅加达迷你印尼公园(TMII)
的客家博物馆拜访印华百家
姓协会总主席陈荣光(Wilian-

to Tanta)、拜访印尼印华百家
姓协会创立人之一兼首任百
家姓总主席兼印尼美丽缩影
公园印华文化公园园长熊德
怡退役准将(Bp.Teddy Jusuf)
交流与百家姓有关事宜。

当天还有应邀来的华族
侨生博物馆(Museum Pustaka
Peranakan Tionghoa)创办人林
世明(Ir.Azmi Abubakar)，他和
西爪百家姓成员们愉快地交
流。大家才知道他很关注印
尼华人，也反对种族歧视，他
以有个华人名字感到自豪。

陈荣光总主席致词欢迎
并感谢来自西爪百家姓分会
理监事，和各支会领导代表

和成员，并告知再过两周将
娶媳妇，欢迎大家赴宴。

熊德怡先生简述年轻时
部分事迹。包括怎样利用第
二任总统给的两公顷地皮该
怎么利用，怎样安排建筑，也
费了好大的心思。现在这地
皮建成了象客家土楼的客家
博物馆，这是一个非常有历
史意义的建筑物，能成为印
尼华族的历史铁证。人都会
老去，而历史一定要由后人
传承，文化也要继续发扬下
去。他说：“印尼曾经歧视华
人甚至排华，公民还分原住
民和非原住民，后来由哈比
比总统时期被下令消除，此

后不管是什么族群都一样是
印度尼西亚公民。瓦希德总
统执政时，提出华族可以公
开过春节，梅加瓦蒂当总统
时敲定春节为国定假日等，
像这些都是印华百家姓协
会，当然不是我一个人，而是
和其他成员及社团努力争取
到的，希望后代华裔子孙能
维护这些得来不易的硕果。”

这位出生于印度尼西亚
的第二代华人英杰是印度尼
西亚首位华人将军。1999
年，熊德怡结束军旅生涯光
荣退役。如今他是耄耋之
年，慈祥的长者，但他继续把
维护印度尼西亚华人权益和

提高华人社会地位的使命记
在心头并实行。他促进成立
全国性的印尼印华百家姓协

会，任首任总主席，是位值得
大家敬重的老前辈。
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